

La respuesta está en la forma de mirar

Hugo Jiménez Luque



Del **8** al **22**
de noviembre

De lunes a viernes
de **18:00 h** a **21:00 h**

Sala de Exposiciones del Ayuntamiento de Antequera

El Universo POP de HUGO

Hugo es un artista muy joven, cuyo lenguaje artístico tiene que ver con cierta reminiscencia pop.

El uso de colores sobrecargados en sus composiciones, así como el uso normalizado de mensajes sensitivos en los mismos, convierte a su trabajo en una suerte de imágenes muy familiares con las que nos identificamos en el primer impacto visual.

Su lenguaje es fluido y directo y consigue adentrarnos en un mundo de estímulos muy especial.

Este Ayuntamiento trabaja todos los días para que precisamente la normalidad consista en no hablar de la normalidad.

Felicidades, Hugo.

Manuel Jesús Barón Ríos. Alcalde de Antequera

“La creatividad es la inteligencia divirtiéndose”.

Albert Einstein

Hugo Jiménez Luque es un chico de 20 años, natural de Archidona. Realizó sus estudios de Educación Infantil y Primaria en el CEIP San Sebastián, donde empezó a desarrollar su faceta artística dibujando a sus personajes favoritos y creando unos simpáticos montajes con el ordenador. Y es que otra de las facetas de Hugo es la realización de presentaciones de temática muy variada, algunas de las cuales se pueden ver en esta exposición.

A los 14 años vino al IES Pintor José María Fernández, donde comenzó una etapa nueva y empezó a utilizar un nuevo formato: una *app* de dibujo en la *tablet*, con la que ha realizado una gran parte de los dibujos que se exponen en esta sala.

Con el paso del tiempo, y como muchos otros artistas, está empezando a dibujar en otras texturas (piedras, tela, madera), decorando de una forma original bolsos, camisetas, zapatillas, abanicos y hasta juegos educativos.

Hugo y sus personajes consiguen transmitir un mundo interior maravilloso y enorme, y así muestra sus sentimientos hacia las personas de su entorno.

Las maestras que han trabajado y trabajamos con él y su familia pensamos en cómo dar visibilidad a su trabajo, algo que precisamente sucedió el pasado mes de abril, cuando confluyeron varios momentos y casualidades que lo hicieron posible: un dibujo, unas tarjetas, un acto institucional, una efeméride y unas personas que, como dice el título de la exposición, nos dieron forma a lo que llevábamos tiempo buscando.

Espero que disfruten de esta conjunción de arte, amor y tecnología.

Mercedes Ramos Espejo. Profesora IES José María Fernández